

埼玉県代表として全国大会へ！ 三芳小学校の吉田くんが快挙

9月に大阪で行われる全日本都道府県対抗少年剣道大会に三芳小学校6年生、吉田悠悟くんが埼玉県代表として全国大会に出場することになりました。「父の影響で剣道を始めました。剣道は本当に面白く楽しいです。ここまで強くなれたのは毎日素振りを欠かさずしていること、勝利をあげた時の嬉しさを何度でも味わいたいと思う気持ちがあるからだと思っています。」皆さん応援よろしくお願います！



↑全国大会出場記念の刺繍を施した袴で猛者と戦う。

住民と町長が直接意見を交わす会

行政区ごと開催



6月10・16・17・24日の合計4日間、行政区ごとに住民と町長が直接意見を交わす「まちづくり懇話会」が各集会所等で行われ、全日合わせて398人の住民の皆さんが参加しました。「財政状況」・「スマートIC」・「防災対策」をテーマに、住民と町長が直接意見交換を行いました。いただいたご意見は今後の町政に活かしていきます。

まちの事務事業を第三者が評価

評価・改善の様子



7月7・8日の2日間、藤久保公民館で、昨年に引き続き「事業の仕分け」が行われました。町が実施している事務事業を事業の担当者が説明し、質疑や意見交換を行った後、市民判定人により評価を行いました。

この結果を参考に、今後の事業のあり方、実施方法等について検討を行い、事務事業の改善を図ります。

町で行われたイベントや活動をお届けします！広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げますので、政策秘書室にご連絡ください。
【問い合わせ】政策秘書室秘書広報係 ☎049-258-0019(内線314)



三芳町消防団が 1・2・3位独占！ 人間東部支部消防操法大会

「放水はじめ！」大きな声が富士見消防署訓練場に響き渡りました。7月1日(日)、消防操法大会が22団体が参加し、町内の消防団が1・2・3位を独占。優勝は上富の「第一分団」でした。真剣なそのまなざしは私たちの地域を守ってくれる、本気のあかし。消防団の皆さんはまちの誇りです。



写真 優勝した第一分団の操法の様子。迅速かつ的確な動きが印象的でした。

みなさんの相談、お聞きします

開設された相談所の様子



6月28日(木)、藤久保公民館ホールに、国の行政に関する苦情・相談を受け付ける「特設行政相談所」を開設し、住民の皆さんの悩み相談を受け付けました。45人の住民が訪れ、登記、年金、遺言、相続、税金などの手続き、制度など、わからないことについての相談に専門家が対応しました。

↓紙芝居の様子。子どもから大人までみんなで楽しみました。



淑徳大学との教育連携を再確認

後援者(右)が力強い握手



6月12日(火)、淑徳大学と2013年4月に設置計画中の教育学部の授業などで関わりを深め、町と教育内容の充実を図ることを目的として、教育連携に関する協定を締結しました。(※平成19年に国際コミュニケーション学部との協定を締結していましたが、今回改めて教育連携に関する協定を締結しました。)

親子で本をもっと好きになる 親ほんのむし・お楽しみ会

7月8日(日)、パパ・ママ・乳幼児のための“ほんのむし・お楽しみ会”が中央図書館で行われました。絵本を読んだり、紙芝居などで皆さん楽しみました。「子どもにどんな絵本を選べばいいのか教えてもらい参考になりました。」「子どもが興味を引くように読み聞かせる工夫が必要だと思いました。」「子どもだけではなく、大人の私も楽しむことができました。」(参加者の声)

さつまいもの赤ちゃんいっぱい！ 竹間沢小学校、苗の植え付け体験

6月21日(木)、竹間沢小学校の1・2年生たちが三芳4Hクラブの皆さんと一緒にさつまいもの苗を植え付ける体験を行いました。みんな初めての体験。ちょっとぎこちない動きでしたが、三芳4Hクラブの皆さんが子どもたちに指導してくれました。この事業は竹間沢小学校生活科の授業の一環として行われ、4Hクラブの皆さんの協力のもとで毎年行われています。



↑はじめて手にするさつまいもの苗に子どもたちは興味津々。

↓パン食い競争の様子。笑顔がはじけます。



笑顔でみんなで楽しもう おもしろ運動会 in 体育館

6月22日(金)、総合体育館アリーナで精神障がい者の人の支援や、住民の人の健康予防の支援を行っている“三芳町こころの健康づくりをすすめる会”主催「おもしろ運動会 in 体育館」が約60人の参加者が集まり行われました。パン食い競争・お宝探しなどのおもしろ企画で、競技の最後まで笑顔で、みんなで楽しみました。